

NOTULEN RAPAT

Tempat : Prodi Keperawatan (online)		Nomor Undangan Rapat :		
Hari/Tanggal Rapat : Jumat, 14 Januari 2022				
Perihal : Rapat Akademik Prodi Keperawatan				
No.	Rincian Pembahasan	Rincian Pembahasan dan Rencana Tindak Lanjut	Penanggung Jawab Batas waktu	Tindak Lanjut

*	Topik/ Materi Bahasan			
1	Tindaklanjuti Workshop Pengembangan Kurikulum Keperawatan	<p>Interpretasi kuesioner yang disebarkan kepada institusi layanan kesehatan.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Terdapat 27 responden yang telah mengisi kuesioner dengan latar belakang institusi yang cukup variatif dengan rincian 22 (77,8%) dari Rumah Sakit, Puskesmas, Klinik Kesehatan dan Panti Sosial. 2. Terdapat 20 dari 27 responden yang bersedia menuliskan nama instansinya dan berlokasi sebgaiian besar di kota Jakarta. 3. Point Keterampilan Kasar (<i>Hard Skill</i>): Yang paling dibutuhkan adalah Keterampilan pada Asuhan Keperawatan Dasar, mengintegrasikan praktik dengan bukti ilmiah dalam pekerjaan, kemampuan pendidik kesehatan dan penyuluh dan kemampuan penguasaan teknologi dan informasi. 4. Point hard skill lain: perlunya penguatan pada aspek legal dan etik keperawatan. 5. Point soft skill: kerjasama sejawat dan profesi kesehatan, kemampuan menulis dan mendokumentasikan, senantiasa mengembangkan diri, inisiatif, pemrakarsa dan teratur. 6. Point Kepribadian: semua cukup menonjol seperti caring, simpati, integrity. 7. Point Keterampilan masih kurang dan masih perlu diperlengkapi kepada tenaga perawat pada instansi pelayanan kesehatan saat ini sampai dengan 5 tahun ke depan: 12 (44,4%) keterampilan di area Kegawatdaruratan, Keperawatan Medikal Bedah dan Komunitas. Opsi lain yang disampaikan oleh responden seperti keterampilan perawat luka, ICU, Kamar Bedah. <p>Diksusi:</p> <p>Setelah melihat dan mengikuti bersama hasil intepretasi ini akan diadakan kembali rapat koordinasi terkait finaliasi tindaklanjuti hasil workshop pengembangan kurikulum ini dan untuk berikutnya akan diterjemahkan kembali kepada penerapan di Prodi Keperawatan berupa Visi, Misi, Profil Lulusan dan Keunggulan program Studi Keperawatan sampai dengan aplikasi mata proses belajar dan mengajar. Pertanyaan singkat dari ibu Yosi dan belum bisa diputuskan saata ini adalah berupa “apakah perlu kita melanjutkan kembali</p>	Ketua Prodi Sekretaris Prodi	Melakukan pertemuan kembali terkait kuesioner yang telah dianalisis, apakah dilanjutkan kembali untuk menyebarkan kuesioner tersebut atau finaliasi pada penerapan prodi keperawatan

NOTULEN RAPAT

		untuk penyebaran kuesioner tersebut”.		
2	PBM Semester Genap 2022	1. Pembagian Koordinator MK sudah pada pada drive dengan distribusi pembagian koordinator mata kuliah semester genap terdapat 4 koordinator mata kuliah untuk setiap dosennya	Ketua Prodi Sekretaris Prodi Koordinator Praktik Klinik Koordinator Laboratorium	Melakukan koordinasi dan persiapan PBM semester genap dan menyusun agenda presentasi MK Semester Genap 2022
3	Persiapan Praktik Klinik Semester III	1. Praktik Klinik Keperawatan Medikal Bedah I dengan bobot 3 SKS dan penempatan semester III. 2. Jadwal praktik dari hari senin – sabtu tanggal 17 – 29 Januari 2022 di RSUD Tarakan. 3. Saat ini praktik klinik dengan jadwal yang sudah regular dengan menyesuaikan regulasi dari pihak RS yaitu 7 jam setiap shift dan mahasiswa akan mengikuti praktik pada shift pagi dan shift siang. 4. Saat melakukan ujian supervise praktik klinik di RS mahasiswa harus menyiapkan peralatan dari laboratorium keperawatan. 5. Setiap mahasiswa sesuai dengan capaian pembelajaran melakukan dua asuhan keperawatan di ranah Keperawatan Medikal Bedah 1. 6. Setelah mengikuti praktik klinik mahasiswa semester 3 akan mengikuti ujian akhir semester ganjil 2022.	Ketua Program Studi	
4	Pelaksanaan Ujian Akhir Semester (UAS) Ganjil 2022	1. MK Antropologi Kesehatan, mahasiswa an. Shintia tidak hadir 5 kali tanpa keterangan dan izin 1 kali sehingga tidak bisa mengikuti ujian akhir semester. 2. MK Antropologi Kesehatan. Mahasiswa an. Jefri 3 kali tidak masuk kuliah namun masih bisa mengikuti ujian akhir semester. 3. MK English 1: Mahasiswa yang menjadi perhatian terkait kehadiran an. Shintia, Jefri dan Yogi.	Ketua Program Studi Sekretaris Program Studi	Berkoordinasi bersama dosen PA dan melakukan pertemuan bersama orang tua
5	Warna sari	1. Ibu Dian: Untuk semester genap menanyakan kembali bobot SKS pada MK KGD dan Keperawatan Jiwa apakah sudah sesuai. 2. Ibu Yosi: Perlu pertemuan khusus terkait persiapan pelaksanaan KTI mengingat jumlah mahasiswa yang cukup banyak dan hasil evaluasi pelaksanaan KTI tahun ajaran sebelumnya. 3. Ibu Yosi: Untuk MK Elektif 1 dan Elektif 2, apakah mahasiswa berhak memilih salah satu atau wajib diambil keduanya? Pada MK Elektif 1 jika masih Bahasa Isyarat dengan jumlah 31 mahasiswa sebaiknya dibuat dalam 2 kelas. 4. Ibu Yosi dan Ibu Dian. Sebelum memulai perkuliahan semester genap kembali kita bersama-sama mengingatkan dan menerapkan pentingnya uji plagiarism dalam bentuk Turnitin sehingga mahasiswa semakin baik menggunakan bahasa sendiri dalam mengerjakan setiap tugas yang diberikan.	Sekretaris Program Studi	Melakukan koordinasi dan pertemuan persiapan PBM semester genap 2022.

NOTULEN RAPAT

Hadir :

1. Ns. Stepanus Maman Hermawan, S.Kep, M.Kep
2. Ns. Dian Anggraini, S.Kep, M,Kep
3. Ns. Mariam Dasat, S.Kep.,M.Kep
4. Yosi Marin Marpaung, S.K.M.,M.Sc
5. Ernawati, S.Kp, MNg
6. Fanny Yulianingsih, A.Md.Tw, S.Psi

Jakarta, 14 Januari 2021

Notulis,

Stepanus Maman Hermawan